

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags

AfD-Fraktion

- Bundes- und europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)

Mail: martin.boehm@afdbayern.de

Homepage: www.mdl-boehm.de

Pressemitteilung

17.12.2021

Staatsregierung offenbar nicht interessiert an Unisex-Toiletten

Der bayerischen Staatsregierung ist nicht bekannt, in welchen Bildungseinrichtungen im Freistaat bereits „Unisex-Toiletten“ bzw. Toiletten für das dritte Geschlecht eingerichtet sind. Auch wo dies geplant ist, weiß sie nicht. Hinsichtlich des Bedarfs sagt sie, dass den Ministerien „hierzu bislang kein flächendeckender Bedarf kommuniziert“ worden sei. Dies geht aus der Antwort auf eine Schriftliche Anfrage des Abgeordneten im Bayerischen Landtag, Martin Böhm (AfD), hervor.

Martin Böhm kommentiert dies folgendermaßen:

„In der Regel kann es der Söder-Regierung ja gar nicht schnell genug gehen, sich an links-grüne Modethemen heranzuwagen. Was die Toiletten für das sogenannte ‚dritte Geschlecht‘ betrifft, liegen die Dinge offenbar ein wenig anders. Hier verweist man bei den Schulen auf die Zuständigkeit der kommunalen Körperschaften, und bei den Hochschulen heißt es, den staatlichen Bauämtern wurde ‚empfohlen, bei Neubauplanungen das Thema >genderneutrale Toiletten< mit dem jeweiligen Nutzer zu diskutieren und das Ergebnis zu dokumentieren‘. Das klingt – gepaart mit den fehlenden Erkenntnissen – jetzt nicht gerade nach leidenschaftlichem Interesse für dieses Thema. Vielleicht würde es den Damen und Herren der CSU dann aber auch ganz gut zu Gesicht stehen, in der Öffentlichkeit nicht immer so zu tun, als seien sie die grüneren Grünen.“